

Joueur / Player :	
Hcp :	Coups reçus / Shots received :

TROU / Hole		1	2	3	4	5	6	7	8	9	Aller / Go
PAR		4	5	3	4	4	5	4	3	4	36
HCP		7	9	3	15	1	13	5	11	17	
Distances	Noir	430	501	155	335	411	484	363	195	329	3203
	Blanc	408	489	155	326	387	475	347	181	322	3090
	Jaune	382	467	135	299	364	443	325	150	305	2870
	Bleu	318	423	107	281	345	427	304	119	294	2618
	Rouge	314	347	107	244	298	358	263	119	249	2299
1.											
2.											
3.											
4.											
Tps de jeu		00:14	00:17	00:11	00:14	00:14	00:17	00:14	00:11	00:14	02:06

Quelles couleurs de départ prendre selon votre index ? According to your index, what color of departure to take?	
homme / man	dame / lady
● PRO	● ≤ 18,4
● ≤ 8,4	● ≥ 18,5
● ≥ 8,5	

ÉVÈNEMENTS
& COMPÉTITIONS

TOUTES LES INFOS SUR
www.domainedecrecy.com

Date / Date :
Heure de départ / Departure time :

10	11	12	13	14	15	16	17	18	Retour / Return	TOTAL
5	3	4	5	4	4	3	5	5	38	74
6	4	12	10	18	2	8	16	14		
497	148	359	510	308	293	132	438	441	3126	6329
489	144	352	477	308	293	132	409	418	3022	6112
473	129	326	454	287	272	123	379	389	2832	5702
442	108	301	406	274	264	111	370	376	2652	5270
408	108	259	406	252	242	96	342	333	2446	4745
00:17	00:11	00:14	00:17	00:14	00:14	00:11	00:14	00:11	02:06	04:12

SSS	dame / lady			77,1	74,4	70,7
	homme / man	74,2	73,1	70,6	68,4	65,8
SLOPE	dame / lady			145	139	130
	homme / man	143	141	136	132	127

RÈGLES LOCALES LOCAL'S RULES

HORS LIMITES

Toutes les clôtures bordant le golf, matérialisées ou non par des piquets, sont hors limites.

OUT OF BOUNDS - Defined by the fences and walls surrounding the course and/or white stakes or white lines (the lines prevail).

HORS LIMITES INTERNES

Pour le jeu du trou n°10, le trou n°18 est hors limites. Il est défini par des piquets blancs. Ces piquets sont des obstructions inamovibles lorsque vous jouez le trou n°18.

INTERNAL OUT OF BOUNDS - For play of hole #10, hole #18 is Out of Bounds. It is defined by white stakes or white lines (the line prevails). The stakes are immovable obstructions for play of any hole except #10.

OBSTRUCTIONS INAMOVIBLES

Tous les chemins destinés aux voiturettes sont considérés comme obstructions inamovibles, tout comme le mobilier de parcours (abris, bancs, lave-balles, poubelles, panneaux, etc.).

IMMOVABLE OBSTRUCTIONS - All cart paths, all artificial structures such as shelters, directional signs, ball washers, etc.)

COURTOISIE

Pour le plaisir de tous, merci de ne pas faire de divots pendant vos coups d'essais sur les départs, de replacer vos divots sur les fairways, de relever vos pitches sur les greens, d'effacer les traces dans les bunkers et d'éviter le jeu lent.

CARE OF THE COURSE - For courtesy of other players please do not create divots while making a practice stroke. Please replace all divots which you create, repair your pitch marks on the greens and rake the bunkers after having played from them.



VOTRE PARCOURS UNIQUE EN FRANCE

Dessiné par une des légendes du golf, le joueur américain **Arnold Palmer**, le **parcours Vignoly** a été inauguré en 2009. Ce dernier est une de ses dix réalisations en Europe et reste à ce jour la seule en France.

YOUR UNIQUE GOLF COURSE IN FRANCE
Drawn by one of the golf's legends, the american player Arnold Palmer, the golf course Vignoly was opened in 2009. This one is one of his 10 realisations in Europe and remains today the only one in France.

